

吹田民主商工会 いんぷお めくしよん

吹田市川園町20-1
TEL (06) 6383-2211
FAX (06) 6382-8190
http://www.suita-minsyu.com
suita-me@asacina.com

毎週木曜日の
昼2時・夜7時
なんでも相談会

国民要求との「ねじれ」は 何も解決せず、深まるばかり

参議院議員選挙が終わりました。自民党が大勝して公明党と合わせて安定政権を確立しました。政権与党は衆議院と参議院の「ねじれ」が解消して「決められる政治」「スピード感ある政治」ができるかと喜んでいました。しかし、国民要求は選挙結果が出たからと言って変わらなかつたわけではありませぬ。消費税増税問題も、原発の再稼働問題も、TPP加入問題も、米軍基地問題も、憲法改悪問題も全て、国民の過半数が反対している事実は、そのままです。自民党も公明党も、これほどの大問題を参議院選挙の争点から隠して、演説でもほとんど語らずやり過ぎてしまいました。党首討論でも質問にまともに応えず、論点を摩り替えていました。ひどかったのは、安倍首相が、党首討論が終わった7月16日に「憲法第9条を変える」と発言したことです。総理大臣として卑怯なやり方です。その後、石破幹事長が、(自衛隊員が) 出動命令を拒否したら「死刑も」あると発言(4月21日放映のBS報道)して、いたこともわかりました。軍法会議の役割が何か、よくわかる内容です。国政の重要事項で国民は自公政権に信任状を与えたわけではありませぬ。国民が改憲勢力に3分の2以上の議席を与えなかつたことも重要です。

を見比べてみるのが国民意識の動向を見るうえで分かり易いと思います。第1の特徴は自民と民主の2大政党制がほぼ崩壊したこと。民主党は2009年の総選挙に比べて、2010年に1140万票減らし、昨年の総選挙では、そこから880万票減らし、今度は、そこから250万票減らしました。つまり、2009年から4年間で2270万票も支持を失っているのです。この政党がまだまだ支持を失うのは確実でしょう。国民を裏切った政党の末路をはっきりと示しています。消費税を容認した社会党の運命と同様です。

第2は日本維新の会やみんなの党などの第3極が自民党の補完勢力であることが徐々に国民の中に浸透してきたことです。維新の会は7か月間で590万票もの支持を失い、みんなの党も3年間で320万票も減らしています。自民党と同じことをするのであれば、第3極でなくても自民党で良いわけです。もともと自民党から出て行った人たちですから。

国民要求実現の 先頭に立つ党がどこか 分かり易くなる

第3の特徴は大きく票を増やしたのが自民党と日本共産党ということ。昨年の総選挙から自民党は183万票、日本共産党は146万票増やしました。自民党の暴走に正面から対決する政党が、民主でも、日本維新の会でも、みんなの党でもなく、日本共産

	今回(2013年)		2012年総選挙		2010年参院選		2009年総選挙	
	得票数	率	得票数	率	得票数	率	得票数	率
日本共産党	5,154,055	9.7	3,689,159	6.1	3,563,557	6.1	4,943,886	7.0
自民党	18,460,404	34.7	16,624,457	27.6	14,071,671	24.1	18,810,217	26.7
民主党	7,134,215	13.4	9,628,653	16.0	18,450,140	31.6	29,844,799	42.4
公明党	7,568,080	14.2	7,116,474	11.8	7,639,432	13.1	8,054,007	11.5
みんなの党	4,755,160	8.9	5,245,586	8.7	7,943,650	13.6	3,005,199	4.3
日本維新の会	6,355,299	11.9	12,262,228	20.4	-	-	-	-
生活の党	943,836	1.8	-	-	-	-	-	-
社民党	1,255,235	2.4	1,420,790	2.4	2,242,736	3.8	3,006,160	4.3
みどりの風	430,673	0.8	-	-	-	-	-	-
合計	53,229,612	100.0	60,179,888	100.0	58,453,437	100.0	70,370,255	100.0

注：選挙区と比例代表の「合計」は、上記の主要政党・無所属のほか、その他の政党・諸派を含む。しんぶん赤旗 2013年7月23日号より

石破幹事長が「軍法会議」で暴言

出動命令拒否は「死刑」も

自民党の石破幹事長が、「国防軍」命令に従わなければ軍法会議で「死刑」と発言していたことが明らかになりました。

BS番組での石破幹事長発言

自民党の石破幹事長のBS番組(4月21日)での発言は以下の通りです。
「自衛隊が軍でない(自民党改憲案は) 憲法のほかの条項で軍事裁判所的なものを創設する」という規定がございませぬ。

人「命を捨てよ」と強制した戦前の暗黒体制に近づきかねない危険な改憲発言です。国の命令ひとつで軍

何よりの証拠は軍法裁判が無いことである。という説がある。それは今の自衛隊員の方々が「私はそんな命令は聞きたくないのであります」「私は今日かきり自衛隊をやめるのであります」と言われたら「ああ

創立50周年迎える 吹田民商の役割が 「これから輝くとき

吹田民商は、消費税でも、原発でも、TPPでも、基地問題でも、憲法でも、いつも国民要求とともにあります。国民の皆さんが諦めることなく正しい方向に進み続けるように、常に世論を励ましながら運動していく役割が民商にはあります。これだけ厳しい時代ですから、これは民商運動の今日的使命です。厳しい経済状況に立ち向かって、自らの経営と暮らしを守り、そして、今の国民的難局にも立ち向かって運動を続けましょう。戦闘性とヒューマニズムを発揮して力を尽くしましょう。

お買い物は地元市場商店街で・商工業者の繁栄は市民と共にお買い!